
Jahresbericht 2022 

aus unseren Abteilungen 

 

Badminton 
Kein Bericht vorhanden 

 

 

 

Basketball 

3 Teams 

• U12 Mixed 

• U14 m 

• U16 m 

 

• U12 trainiert ohne Spielbetrieb, auch hier gab es 

Freundschaftsspiele 

• U14 musste sich vom Ligabetrieb zurückziehen, weil 

zu viele Spieler leider zu unregelmäßig zum Training 

kommen, um einen Spielbetrieb problemlos 

aufrechtzuerhalten - es wurden Freundschaftsspiele 

organisiert, im Sommer stehen noch 3x3 Turniere für 

alle Altersklassen an 

 

• U16 spielt in der Kreisliga Münster 

• Diese Saison sehr wettbewerbsfähig, leider viele 

Verletzungen, so dass wir nie komplett antreten 

konnten 

• Highlights: 

• 80:85 Auswärtssieg gegen UBC Münster 

3 

• Sieger der U18 Kategorie beim Streetball 

Turnier in Bocholt 

• Bezirksmeister mit der Schulmannschaft 

U15 

 

Generelles 

• Es ist enorm schwer TrainerInnen Nachwuchs zu finden 

• Hallenproblematik, es kann immer nur eine Gruppe trainieren, da es keine Querfelder 

oder Mehrfachhallen gibt (dort könnten auch unter 18-Jährige ein Training leiten, wenn 

in der Nebenhalle ein Erwachsener trainiert) 

• Spielbetrieb beim Basketball ist sehr aufwendig und bürokratisch 

▪ für Anfänger gibt es keine Hilfe, schnelle Geldstrafen etc. bei geringsten 

Fehlern 



▪ 3-4 geschulte Personen müssen das Kampfgericht stellen 

• Onlineshop ging Online 

Ausblick 

• Marion (U12), Bastian (U8/U10) & Larissa (U16/U18) gehen nach der Saison zu DJK 

Nottuln, da alle aus Nottuln kommen und dort die Kinder/Geschwister spielen 

• In Billerbeck fehlen Korbanlagen für Kinder von 4-13 (2,60m) 

• Für Billerbeck wurden neue Trainer (U12/U14) gefunden, die sich aus Spielern und 

Sporthelfern zusammensetzen – auf einem Elternabend wurde ein Aufsichtskonzept 

besprochen, welches die Eltern involviert 

• Organisatorisch helfen weiterhin alle mit 

• Wir sind froh, dass es so in Billerbeck weitergehen kann, da wir an der AFG in den 

Jahrgängen 5 und 6 jeweils eine Basketball AG haben – so finden die Kinder hoffentlich 

den Weg in den Sportverein und die Sporthelfer können ihr Wissen in der Praxis 

einsetzen 

 

 

Fußball 
Nach 2 Jahren coronabedingter Saisonabbrüchen, konnten unsere Fußballer: innen im Jahr 

2022 endlich wieder eine Saison normal durchführen.  

 

Im Herrenbereich musste unsere erste Mannschaft im Sommer den Abstieg in die Kreisliga 

antreten. In der aktuellen Runde wird das Team seiner Favoritenrolle oft gerecht und befindet 

sich in der Spitzengruppe der Liga wieder. Die zweite Herrenmannschaft spielte eine solide 

Saison und fand sich, genau wie in der aktuellen Runde, im guten Mittelfeld der Tabelle wieder. 

Die dritte Mannschaft stellt nach einem Umbruch eine sehr junge Truppe auf, die sich an den 

körperbetonten Fußball im Seniorenbereich noch gewöhnen muss. 2022 wurde der 

Klassenerhalt locker eingefahren, auch 2023 sieht es gut aus, dass dieser gelingen wird. 

 

In der männlichen Jugendabteilung sind wir in allen Altersklassen gut vertreten. Ein großer 

Dank gilt hier unseren vielen Trainern und Betreuern, die einen reibungslosen Spielbetrieb für 

alle Jungen ermöglichen. Durch die gute Ausbildung hier vor Ort, haben mittlerweile einige 

Kicker in den letzten Jahren den Sprung zu Preußen Münster gemacht. Ein Erfolg für die ganze 

Abteilung.  

Nach einigen Jahren im Abstiegskampf der Kreisklasse fanden sich unsere A-Junioren zum 

Saisonende im oberen Tabellendrittel wieder, in der aktuellen Saison kann man sogar mit um 

die Meisterschaft spielen.   

Die B-Junioren spielten 2022 lange mit um den Aufstieg in die Bezirksliga, am Ende wurde 

man starker Vizemeister, auch in der aktuellen Saison spielt man im oberen Drittel mit.  

Die C-Junioren feierten den, für Billerbecker Verhältnisse, größten Erfolg und schafften den 

Klassenerhalt in der Bezirksliga. Dieser Erfolg wird sich allerdings nicht wiederholen lassen, 

schon früh zeichnet sich ab, dass es ab Sommer 2023 wieder auf Kreisebene weitergeht.  

Die D-Junioren erreichten auch einen guten Mittelfeldplatz in der Kreisliga, aber auch diese 

Mannschaft hat es in der aktuellen Runde ziemlich schwer und wird zum Saisonende 

absteigen.  

Wir sind stolz, dass in all diesen Altersklassen auch eine zweite Mannschaft gestellt werden 

kann, die teilweise mit Siegen gegen Erstvertretungen von umliegenden Städten überraschen 

können. Auch in den jüngeren Bereichen von der G- bis zur E-Jugend sind die jungen Kicker 

mit Spaß und Eifer dabei. Hervorzuheben ist hier der Gewinn der Meisterschaft unserer E2-

Junioren. 



 

Im Damenbereich stellen wir zwei Mannschaften. Konnten unsere Damen im Sommer 2022 

den Klassenerhalt in der Westfalenliga mehr oder weniger früh schaffen, wird es in der 

aktuellen Saison wohl ein Rennen bis zum Ende geben um in der kommenden Saison auch 

weiter in der Westfalenliga spielen zu können. Unsere zweite Damenmannschaft hat andere 

Ziele. Nach einem Platz im Mittelfeld der vergangen Runde hat sich die Mannschaft in der 

aktuellen Saison in die Spitzengruppe gearbeitet und spielt um den Aufstieg in die Bezirksliga 

mit.    

    

Auch in der weiblichen Jugend können wir Fußball in allen Altersklassen anbieten.  

Unsere U17 Mädels wurden Vizemeister in der Kreisliga und erreichten darüber hinaus noch 

das Finale im Kreispokal, in dem man dem ASC Schöppingen unterlegen war. Nach vielen 

Abgängen in den Damenbereich finden sich unsere Mädels in der aktuellen Saison etwas tiefer 

in der Tabelle wieder. Auch unsere U15 Mädels konnten den zweiten Platz in ihrer Liga im 

Sommer 2022 bejubeln. Auch in der aktuellen Runde spielt das Team ganz oben mit. Dritter 

ihrer Altersklassen wurden die U13 Juniorinnen, und auch dieses Team spielt in der aktuellen 

Saison eine ähnlich gute Rolle. In den jüngeren Bereichen wird Woche für Woche mit Spaß 

und Herz daran gearbeitet, dass auch die kommenden Jahre ähnlich erfolgreich werden. 

 

Die Alte Herren Abteilung trug 2022 einige Freundschaftsspiele aus und trifft sich Montag für 

Montag um sich fit zu halten. Neben dem Fußballplatz wurden auch viele gesellige Aktionen 

gestartet. Neue Gesichter sind herzlich willkommen. 

 

 

 

Handball 
 

Die Handballspieler der männlichen B-Jugend des 

DJK VfL Billerbeck konnten sich mit einem kleinen 

engagierten Kader mit einem soliden Mittelfeldplatz in 

der Münsterlandklasse behaupten. 

 

 

 

 

 

 

Judo 
Kein Bericht vorhanden  
 

 

Karate 
Im April fand endlich wieder der große Lehrgang mit Cheftrainer Shihan Ochi in Münster statt. 
Dort wurden erfolgreich Kyu Prüfungen abgelegt. 



 

Erfolgreich abgelegte Prüfungen: 

2x 8. Kyu (Gelb), 2x 7. Kyu (Orange), 2x 6. Kyu 

(Grün), 1x 4. Kyu (2. Violett) und 2x 3.kyu (1. Braun) 

 

 

 

 

 

 

 

Im Juni konnten wir auch wieder unsere 

Hallenübernachtung mit den Kids machen. 

Diese war für alle wieder ein riesiger Spaß. 

 

Zum Abschluss des Jahres haben wir mit den Kids 

auch noch eine kleine Weihnachtsfeier gemacht und 

damit das Jahr beendet. 

 

 

 

Rehasport 
Kein Bericht vorhanden 

 

 

 

Leichtathletik – Breitensport – Turnen 

Die L-B-T-Abteilung ist weiterhin die größte Abteilung des DJK-VfL Billerbeck. Die derzeitige 

Führung der Abteilung übernehmen Maria Diecker, Margret Freitag, Jürgen Janowski und 

Birgit Krumkamp.  

 

Im Jahr 2022 haben 35 Trainer*innen, Übungsleiter*innen und Helfern*innen in 57 

verschiedenen Gruppen wöchentlich Übungs- und Kursstunden angeboten:   

• Kindersport                                Frauensport       Männersport 

• Senioren       Leichtathletik       Kraftraum 

• Ballett        Kurse         Digitalsport 

 

Das neue Jahr beginnt mit einer neuen Coronaschutzverordnung – mit Erleichterungen für die 

Sportler und Mehrarbeit für die Übungsleitung bzw. Trainer/-innen. Aber alle sind froh, dass 

kein erneuter Lockdown verordnet wird. 

 

 

Leichtathletik 



 

 

Im Jahr 2022 konnten die Leichtathleten unter den bewährten Trainer*innen Marianne 

Laukamp, Elena Ahlers, Lennart Trütgen sowie Finja und Skadi Rösmann wieder umfangreich 

aktiv sein. Bei verschiedenen Sportfesten, wie z.B. dem Coesfelder Citylauf oder dem 

Nikolauslauf in Dülmen, wurden in jeder Altersgruppe Podest- bzw. vorderste Plätze errungen.  

Bemerkenswert sind die Auftritte von Finja Rösmann, die sonst als Trainerin agiert. Sie belegte 

über 5 Kilometer in der weiblichen U 20 beim Citylauf den zweiten Rang und errang in Dülmen 

den ersten Platz.  

 

Eltern-Kind- und Kinderturnen 

Auch beim Sport für Kinder macht sich die Corona-Pandemie noch bemerkbar. Die Teilnahme 

ist nur nach Anmeldung für eine feste Gruppe möglich und die Gruppengröße ist beschränkt. 

Das führt dazu, dass immer wieder Anfragen abgelehnt werden müssen und für alle Gruppen 

lange Wartelisten bestehen. 

Das beliebte Familienturnen konnte lediglich im November angeboten werden, am 20.11. war 

die Halle wieder voll mit quirligen Kindern und begleitenden Eltern.  

Dank restlicher Fördermittel konnten zum Ende des Jahres noch eine zweite Piratenschaukel 

sowie verschiedene Bälle angeschafft werden. 

 

Sportabzeichen – Stützpunkt Billerbeck 

Die Abnahme des Sportabzeichens wird weiterhin vom Stützpunkt Billerbeck mit den beiden 

Stützpunktleitern Jürgen Janowski und Margret Freitag sowie den Helfern Bernd Freitag, 

Norbert Elsing, Engelbert Twent und Bärbel Jarling durchgeführt. 

Die Abnahme des Sportabzeichens findet montags von 18:00 bis 19:00 Uhr auf dem Sportplatz 

statt. Der Beginn der Abnahmen im Jahr 2023 ist für Montag den 08.05. geplant. Weiterhin 

werden wir wieder in den Monaten Juni und Juli auch freitags zur gewohnten Uhrzeit 

Abnahmetermine anbieten. Die Teilnahme ist beim DJK-VfL Billerbeck kostenfrei und auch 

unabhängig von einer Vereinsmitgliedschaft. 

 

Das Jahr 2022 war endlich wieder ein „Normales“ Jahr und wir konnten im Mai mit der 

Abnahme auf dem Sportplatz starten. Am 16. Mai startete die Abnahme der Sportabzeichen 

mit der traditionellen Verlosung für Familiensportabzeichen. Da in den letzten beiden Jahren 

keine Verlosungen stattfinden konnten, waren jetzt alle Familien aus den Jahren 2019, 2020 

und 2021 eingeladen. Leider hat, wie auch in den letzten Jahren, das Wetter nicht mitgespielt. 

Entweder es war sehr warm oder es hat geregnet. Aber auch durch die Pandemie und die 

daraus resultierende allgemeine Lustlosigkeit kamen wenige Aktive zur Abnahme auf den 

Sportplatz und so konnten wir die Abnahmezahl (120 Stk.) aus dem letzten Jahr (2021) nur 

leicht steigern.  

 



Diese 133 Abzeichen teilen sich wie folgt auf: 

Jugend         = 46 Abzeichen (+14) 

Erwachsene = 87 Abzeichen (-1) 

 

Bei den Familiensportabzeichen konnte mit 17 Familien das Vorjahres-Ergebnis (11) 

übertroffen werden. Auch im Jahr 2022 haben einige Gruppen das Sportabzeichen zusammen 

erworben. Neue Gruppen (Mannschaften, Kegelclubs, Nachbarschaften, Familien, usw.) sind 

immer herzlich willkommen. 

 

Hier die Auswertung der Sportabzeichen für 2022: 

Jugend: 

Bronze                                           1 Teilnehmende 

Silber                          7 Teilnehmende 

Gold                        38 Teilnehmende 

 

Erwachsene: 

Bronze                           2 Teilnehmende 

Silber                         16 Teilnehmende 

Gold                         61 Teilnehmende 

 

Abzeichen mit Zahl   5   5 Teilnehmende 

Abzeichen mit Zahl 10   3 Teilnehmende 

 

 

Kursangebote in der Abteilung mit Zusatzgebühr  

Die Kursangebote, die seit über 25 Jahre in unserer Abteilung organisiert werden, kommen 

weiterhin sehr gut an.  

Unter www.djk-vfl.de/kursangebot sind alle -anmeldepflichtigen- Kurse aufgeführt. In der Regel 

können die Kurse halbjährlich immer zum Jahresanfang und nach den Sommerferien gebucht 

werden; die Kurse sind jeweils mit einem Button (rot oder grün) versehen.  

Die Präventionskurse mit einer Anerkennung der Krankenkassen werden ab dem Jahr 2023 

von der Reha-Abteilung betreut.  

 

Allgemeines aus der Abteilung 

 

• Für den 4. Billerbecker Gesundheitsmarkt am 08.04. haben wir einen 

Kinderbewegungsparcours, den Alltags-Fitness-Test des Deutschen Olympischen 

Sportbundes mit 6 Teststationen und zwei Sportabzeichen-Disziplinen vorbereitet. 

Aufgrund der kühlen Witterung war die Beteiligung verhalten. 

• Am 24.09. war richtig was los am Helker Berg beim 

kreisweiten Inklusiven Sport-Spiele-Fest. Über das 

Thema Inklusion im Sport informierten 

verschiedenste Angebote wie Bewegungsparcours, 

Fitnessübungen, Outdoorspiele, Hobby Horsing, 

Großtrampolin (Trampolin-Abteilung), 

Lichtgewehrschießen (Abteilung Sportschießen) 

sowie Bogenschießen (Fortuna Schapdetten). Auch 

Infostände des DJK Diözesanverband Münster und 

des Kreissportbund Coesfeld lockten viele Menschen 

zum Sportplatz und führte zu guten Gesprächen.  



• Nach den Herbstferien startete am Sportzentrum 

Helker Berg die neue Sportart "Hobby Horsing". Zwei 

Altersgruppen werden angesprochen: Kids zwischen 

4 und 6 Jahren und Kids ab 7 Jahre. Das Angebot 

stößt auf große Resonanz. 

• Und die Vorbereitungen für das neue Angebot Steel-

Darts für Jugendliche und Erwachsene laufen. Das 

Training am Helker Berg für die geplanten 3 Gruppen 

startet nach den Ferien im Januar 2023. 

 

Wer gerne eine/n Übungsleiter/in begleiten, selber eine Sportgruppe leiten oder in anderer 

Weise die Abteilung unterstützen möchte, ist immer herzlich willkommen. Einfach die 

Teamsprecherin anrufen oder die Übungsleiter/innen in den Sporthallen ansprechen.  

 

Zum Schluss noch diese Information: 

Im Internet www.djk-vfl-billerbeck.de unter dem Link: 

Abteilungen → L-B-T und → Leichtathletiknews, sowie unter → Kursangebot sind alle 

Programme und alle Trainingszeiten nachzulesen. 

 

Weitere Informationen erhalten Sie in der Geschäftsstelle  

des DJK-VfL, Bahnhofstraße 5, (im Haus der Sparkasse)  

Tel.: 02543 / 930 930 

 

Auf ein gesundes sportlich erfolgreiches Jahr 2023 

Maria Diecker Teamsprecherin L-B-T 

 

 

 

Sportschützen 
An der Führung der Sportschützenabteilung hat sich kaum etwas verändert, außer das ein 

Posten neu besetzt wurde. Stv Sportleiter macht nun Martin Fliß. 

 

Sportlich haben wir, wie jedes Jahr an der Bezirksoberliga teilgenommen und hier einen guten 

Mittelplatz belegt. Zum Aufstieg in die Verbandsliga hat es noch nicht gereicht, hatten aber 

auch nichts mit dem Abstieg zu tun. 

 

Bei den RWK Luftgewehr Auflage ist unsere 2. Mannschaft mit Uwe Güttrick, Anja Stippel und 

Peter Steierberg in die erste Kreisklasse aufgestiegen, wo wir jetzt 2 Mannschaften haben. 

Mit sehr guten Platzierungen haben sich Willi Tendam bei den dt. Meisterschaften, Anja 

Stippel, Helga Schatterny, Peter Steierberg, Marcus Windhager, Th. Reus bei den 

Landesmeisterschaften und auch Marion Steierberg, Uwe Güttrick bei den 

Kreismeisterschaften, auf sich aufmerksam gemacht. 

 

Das 29.Stadtpokalschießen war ein Erfolg unter der Voraussetzung, dass 2 Jahre pausiert 

wurde. 

 

Außerdem arbeitet die Sportschützenabteilung an der Integrität von körperlich beeinträchtigten 

Menschen, um diesen den Schießsport nahe zu bringen. 

 

Dank Marcus Windhager und Kjiera Wilkert hat unsere Jugendabteilung weiter zugenommen. 



Training ist immer dienstags von 18 bis 19 Uhr für Schüler und Jugend und von 19 bis 21:30 

Uhr für Erwachsene.  

Da wir ein Lasergewehr haben, gibt es keine Altersgrenzen. Mit Laser können Kinder und 

Jugendliche ab 6 Jahren bis 12 Jahren trainieren. Nach oben sind auch keine Grenzen gesetzt. 

Unser ältestes aktives Mitglied ist 85 Jahre.  

 

Im Aufbau befindet sich noch ein Blasrohrsport, wo es auch Meisterschaften gibt und der Sport 

ab 6 Jahren möglich ist. 

 

Für Fragen stehe ich gerne zur Verfügung 

Peter Steierberg 

Abteilungsleiter der Sportschützen des DJK-VfL Billerbeck 1912 e.V. 

E-Mail: peter-steierberg@t-online.de 

 

 

Tennis 
Kein Bericht vorhanden  

 

 

Tischtennis 

Mit 5 Herren, 1 Damen und 6 

Jugendmannschaften starteten 

die Billerbecker TT 

Spieler(innen) in die neue 

Saison. Hervorzuheben ist die 

1. Jugend 19 Mannschaft, die 

den Aufstieg in die höchste 

Jugendklasse des WTTV in der 

Aufstellung Lea Laukamp, 

Mathias Berger, Emma Vogt, 

Henrike Fehmer, Tom Konert 

und Nele Schlüter realisieren 

konnte. Die 1. 

Herrenmannschaft konnte den 

Abstieg aus der Bezirksklasse 

nicht vermeiden, hat Stand jetzt 

aber den direkten 

Wiederaufstieg in die Bezirksklasse geschafft. Die erste Damenmannschaft hatte aus 

Termingründen auf ihren Platz in der Verbandsliga verzichtet und ist freiwillig in der Bezirksliga 

an den Start gegangen, wo sie prompt wieder einen Aufstiegsplatz belegen konnte.  

Das Hauptaugenmerk der Abteilung liegt weiterhin auf Mitgliedergewinnung, besonders im 

Schüler/Jugendbereich. Hierzu wurden Aktionen wie die Minimeisterschaften und Tischtennis 

in der Grundschule angeboten. Auch für Hobbyspieler jeden Alters bietet das 

Trainingsangebot gute Möglichkeiten, die Fitness zu steigern. 

Unsere Trainingszeiten in der Turnhalle der Gemeinschaftsschule 

Dienstag:  

mailto:peter-steierberg@t-online.de


18.00 – 22.00 Uhr →freies Training/jedermann/frau 

 

Donnerstag:  

17:30 – 19.00 Uhr →Jugendtraining 

 

Freitag:  

18.00 – 20.00 Uhr →Jugendtraining  

20:00 – 22.00 Uhr →freies Training/jedermann/frau 

 

Samstag:  

10:00 – 12.00 Uhr →Anfängertraining Mädchen/Jungen 

 

Ansprechpartner: 

Abtl. Hermann Schulze Brock 

Tel.: 01718107211 

 

Weitere interessante Infos über unsere Aktivitäten in der Abteilung unter: 

www.tischtennis-billerbeck.de 

 

 

Trampolin 

Die Trampolinabteilung; auf dem Sprung…. 

 

Gruppen: 

 

Anfänger-/Breitensportgruppe Kinder:  

ca. 25 Teilnehmer*innen  

Trainerin: Rike Wittenberg 

Helfer: Oskar Korten, Lotte Schlüter, Lilly 

Nowak und Lars de Wendt 

 

Breitensportgruppe Erwachsene:  

ca. 10 Teilnehmer*innen 

Trainerin: Hanna Popmann 

 

Wettkampfgruppe:  

14 Teilnehmer*innen  

Trainer: Matthis Kallabis, Bernhard Manemann-

Kallabis 

 

 

 

http://www.tischtennis-billerbeck.de/


Nach den Coronajahren wächst die Trampolinabteilung stetig und nimmt inzwischen wieder 

sehr erfolgreich an Wettkämpfen teil. 

Neben den Münsterländer Wettkämpfen sind 

die Billerbecker inzwischen auf verschiedenen 

Landes- und Bundeswettbewerben sehr 

erfolgreich. 

So wurde Lotte Schlüter NRW-Landesmeisterin 

am Doppel-Mini.  

Bei den Deutschen Meisterschaften in dieser 

Disziplin wurde Ela Kerkhoff auf Anhieb 6. In der 

Mannschaftswertung erreichten die Billerbecker 

sogar einen 5. Platz. 

 

 

 

Volleyball 

 

Die D1 nach ihrem 3:1 Erfolg 

gegen Arminia Appelhülsen am 

29.Januar. 

V.l. Wolfgang Schräder, Hannah 
Spieker, Inka Große Gehling, Zoe 
Westerhoff, Emilia Ebrecht, Hannah 
Middelberg, Marleen Semmler, 
Hannah Nieberg und Liz Freitag 
 
Im Vordergrund Lili Röttger, Fia 
Middelberg und Lupo der Wolf 

 

 

Damen 

„Seit Anfang 2022 hat der Billerbecker Mädchenvolleyball so viel Zulauf bekommen, dass wir 

Mitte des Jahres eine zweite Mannschaft (D2) unter der Leitung von Trainer Thomas 

Middelberg gegründet haben. Hier lernen die Anfängerinnen die ersten grundlegenden 

Techniken. Die D2 nimmt noch nicht am Spielbetrieb teil.                   

Ich selbst habe das Training der ersten Mannschaft (D1) übernommen. Die älteren Mädchen, 

die schon seit ein paar Jahren Volleyball spielen, können hier ihre Fähigkeiten und Kenntnisse 

weiter ausbauen. 

Die D1 hat in der Saison 22 / 23 am Spielbetrieb teilgenommen - meine erste Saison als Trainer 

der VfL-Damen. Die Spiele fanden endlich mal wieder ohne die Coronaregeln statt. 

Uneingeschränkter Spaß und Spielfreude sind wieder in die Volleyballhallen zurückgekehrt. 

18 Spiele standen für uns auf dem Spielplan der Kreisliga. Da sich die Mannschaft des TV 

Dülmen vorzeitig abgemeldet hatte, konnten jedoch nur 17 Spiele durchgeführt werden. Mit 11 

Siegen und 6 Niederlagen konnten wir uns am Ende den 5. Platz sichern. Das spielerische 



Niveau auf den Plätzen 1 bis 5 lag sehr nahe beieinander. So konnten wir durchaus auf 

Augenhöhe mit den anderen Teams mitspielen und es wären vielleicht noch ein paar Punkte 

mehr drin gewesen. Der jungen Truppe, die noch nicht viel Erfahrungen in der Kreisliga 

sammeln konnte, machte jedoch oft das eigene Nervenkostüm zu schaffen. Das Fertigwerden 

mit dem Druck und der eigenen Nervosität gehört zu dieser Sportart dazu wie das Pritschen 

und Baggern.  

Zum Herbst werden uns leider einige Spielerinnen verlassen. Hannah Middelberg, Lili Röttger 

und Hannah Spieker werden ihr Studium beginnen und deshalb aus Billerbeck wegziehen. 

Einige der anderen Spielerinnen sind diesbezüglich noch unentschieden.  

Hierfür sind fünf neue Volleyballerinnen ins Team nachgerückt: Lina Strack, Johanna Ahlers, 

Marie Stein und Sophie Lanwer (alle aus D2) sowie Henrike Fehmer (Hobby). Ich hoffe, dass 

wir die Neuzugänge gut in die Mannschaft einbauen können, sodass wir im Herbst wieder am 

Spielbetrieb teilnehmen können“    Wolfgang Schräder 

 

Jugend (männlich) 

Die Jungenmannschaft besteht aus Jungen im Alter von 13-18 Jahren. In der vergangenen 

Saison haben wir in einem ersten Freundschaftsspiel gegen eine deutlich ältere Mannschaft 

aus Darfeld ein beachtliches 2:2 erreicht. Wir freuen uns immer über neue Mitspieler, die 

donnerstags zwischen 16:15 und 17:15 Uhr am Training teilnehmen möchten. 

Hobby-Mixed 

Wir haben in 2022 regelmäßig trainieren können. Sowohl in der Halle, als auch im erweiterten 

Sommer auf dem Beachplatz. 

Wir sind ca. 20 Spieler*innen, von denen im normalen Trainingsbetrieb immer ca. 12 – 14 

Personen aktiv teilnehmen. 

Einen Ligabetrieb gibt es derzeit leider nicht. Während der Coronazeit wurde der Spielbetrieb 

leider eingestellt. Und anschließend wurde er bisher nicht wieder aufgenommen. Aber 

aufgeschoben ist nicht aufgehoben. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


